

► Unser 175 +1 Jahr-Festakt und die supertolle Festschrift sind gut bei Mitgliedern der Schulgemeinde, aber auch bei Eltern, Freunden und Förderern angekommen.

Endlich gab es wieder eine richtige Martinsfeier mit großem Feuer und einer Laternen-Challenge, eine Schülerweihnachtsfeier draußen, mit Waffeln, Getränken und Budenzauber,

das gemeinsame musikalische Beisammensein draußen haben wir kurzfristig abgesagt, aus Sorge vor der Omikron-Variante, aber: ab Donnerstag werden einzelne Beiträge aus dem Programm auf unserer Homepage zu sehen sein, ein Klick lohnt sich also! eine Neuauflage des Adventskalenders digital, und tatsächlich allgemein weiteren Fortschritt bei der Digitalisierung, z.B. Tablets für viele Schüler*innen für das Distanzlernen!

Und nun ist es dringend an der Zeit, noch einmal allen Danke zu sagen:

- Vielen Dank für Ihren/Euren großartigen Einsatz, aber auch für Ihre/Eure Geduld, sich immer wieder auf neue Unwägbarkeiten und Besonderheiten einzustellen.
- Herzlichen Dank für Ihre/Eure Verbundenheit mit unserer Schule und die gute Unterstützung.

Im Namen des Kollegiums und der Elternvertreter der Schulpflegschaft wünschen wir Ihnen und Ihrer Familie ein fröhliches Weihnachtsfest und alles Gute für das neue Jahr 2022.


Kerstin Grün-Klingebiel
Pädagogische Mitarbeiterin

P.S.

- Bitte wegen der Registrierung im Rahmen der Lolli-Testungen ab Januar alle Änderungen von Mobilnummern sofort an das Sekretariat der LVR-Louis-Braille Schule weitergeben.
- Bitte daran denken, dass Mittwoch, der 22.12.2021, der letzte Schultag vor den Weihnachtsferien ist, Schulschluss für alle um 15.30 Uhr!

- Wir hatten auf dem Schulgelände einen richtigen kleinen Karnevalsumzug,
- Vor den Sommerferien hatten wir den Foodtruck auf dem Gelände, das waren so richtig genussvolle Momente!

